



Balance positivo de la visita del Gobernador Rotario Carlos Flores a los clubes de Copiapó y Caldera

Carlos Flores González, Gobernador del Distrito 4320 de Rotary International, completó su visita anual a los clubes rotarios de Copiapó y Caldera, dejando un balance altamente positivo sobre las iniciativas y el compromiso de estas organizaciones con el bienestar de sus comunidades.

El Distrito 4320, que abarca desde Arica hasta Valparaíso, cuenta con más de 70 clubes, y Flores ha priorizado fortalecer los lazos con cada uno de ellos. En esta ocasión, pudo conocer de primera mano los proyectos desarrollados en la Región de Atacama, destacando su impacto social y el entusiasmo de los voluntarios rotarios.

PROYECTOS CON IMPACTO EN LA COMUNIDAD

Entre las iniciativas presentadas al Gobernador, resaltó la entrega de pintura para la remodelación de las salas de clases de la escuela José Sepúlveda Rojo en Copiapó,

un proyecto que no solo beneficia a los estudiantes, sino que también realiza la infraestructura educativa local. Además, en un gesto especial por las celebraciones navideñas, se distribuyeron golosinas entre los niños del establecimiento.

Otra actividad de gran relevancia fue la participación de los clubes en más de treinta escuelas de la región durante la Semana de la Niñez. Estas acciones incluyeron reconocimientos a madres destacadas, mejores compañeros, docentes sobresalientes y asistentes de la educación, promoviendo valores fundamentales del movimiento rotario como el compañerismo, la integridad y la diversidad.

ENCUENTRO CON AUTORIDADES LOCALES

En su agenda, Carlos Flores también se reunió con el Delegado Presidencial Regional, Rodrigo Illanes, y el Alcalde de Copiapó, Maglio Cicardini Neira, con quienes discutió la importancia de las alianzas público-privadas para el desarrollo de iniciativas sociales. Un ejemplo de ello fue el proyecto financiado a través del Fondo Nacional de Desarrollo Regional (FNDR), liderado por el Club Rotario de Copiapó en noviembre pasado. Este evento, realizado en el Estadio Atlético Ramón Tapia Chambilla, reunió a cerca de 2.000 personas en situación de discapacidad de toda la región, con pruebas adaptadas diseñadas por estudiantes de la Universidad de Atacama.



VISITAS EN TERRENO Y APOYO EDUCATIVO

El Gobernador tuvo la oportunidad de visitar la Escuela Paul Harris de Nantoco, donde compartió con estudiantes involucrados en talleres de manualidades y repostería. Durante su recorrido, entregó un nuevo mueble para el "Rincón Rotario de Lectura", acompañado de materiales educativos, y bolsas de golosinas para los niños, reafirmando el compromiso del Rotary con la educación y la infancia.

RECONOCIMIENTOS A LA LABOR ROTARIA

En el marco de su visita, Carlos Flores entregó reconocimientos a destacadas socias rotarias: Anita Yáñez, Érika Castro, Carla Abarca y Paulina Reyes. Estos premios celebraron sus contribuciones a la Fundación Rotaria, que financia campañas humanitarias en todo el mundo. Entre sus logros más destacados, la Fundación lleva más de cuatro décadas liderando la erradicación de la poliomielitis, una enfermedad que hoy está bajo control en casi todo el planeta, salvo en

Afganistán y Pakistán, donde recientes rebrotes han alertado a la comunidad internacional.

DIFUSIÓN DEL MENSAJE ROTARIO

La visita incluyó entrevistas con diversos medios de comunicación locales, como el canal de televisión de Diario Chañarillo, Radio RT, Radio Madero y Radio Maray. En estas plataformas, el Gobernador destacó la relevancia de la labor rotaria y llamó a la comunidad a sumarse a sus iniciativas en favor del desarrollo social.

CIERRE DE LA JORNADA

Como cierre de su visita, los clubes rotarios de Copiapó y Caldera organizaron una cena de camaradería en honor al Gobernador, durante la cual le entregaron presentes en agradecimiento por su gestión y liderazgo. Flores resaltó la importancia de mantener el espíritu de servicio y continuar colaborando activamente con las comunidades locales.

